

# ぽかぽか

河和小学校

3年 学年だよ

No.10

2013年12月20日

## 「冬休みの使い方は…。」

先日の個人懇談会には、お忙しい中、また寒い中、お越しいただきありがとうございます。4月から子どもたちの成長、ここ最近の学校や家での様子、友達関係、学習の取り組みについてなど、保護者の方と話題を共有でき、大変有意義な時間となりました。3学期には、今回共有できた話題を生かして、支援・指導をしていきたいと思っております。今後ともよろしくお願ひします。

さて、いよいよ冬休みが近づいてきました。今年の冬休みは17日間です。冬休みには楽しい行事がたくさんあります。また、早寝・早起きなど生活リズムを崩さないよう、節度のある生活をしてほしいです。

新たな年を迎えて、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。事件、事故、病気には十分気をつけて、よい年をお迎えください。

### 冬休みの宿題・生活について

#### ★宿題プリント(算数・漢字・絵日記)

- ・算数と漢字は新学期に学校で答え合わせをします。しっかり見直しましょう。
- ・絵日記(2日分)は色もぬりましょう。

#### ★リコーダー

- ・「帰り道」と「レッツゴーソーレ(テストは自分のパート)」
- 3の1(1/10金曜日) 3の2(1/9木曜日) 3の3(1/9木曜日)

#### ★なわとび

- ・跳べたらカードに記入しましょう。1月中に学年なわとび大会を予定しています。
- 読書
- お手つだいを進んで毎日しましょう。
- 早ね早おき朝ごはんを守り、生活のリズムをくずさないようにしましょう。
- 朝食・昼食・夕食のあとには歯みがきをしましょう。
- 手あらいうがいをごまめにしっかりしましょう。
- 交通事故に合わないよう注意しましょう。
- 寒さに負けず、進んで外で体を動かして遊びましょう。

3学期の  
スタート  
1月7日(火)

#### 【予定】

- ①厄歳寄付贈呈式と始業式
- ②学級活動

★宿題の提出や紅白まんじゅうの配布

③通学団会

★11時ごろ通学団下校の予定

#### 【持ち物】

- ・宿題プリント
- ・なわとびカード
- ・図書館の本
- ・れんらく帳
- ・筆記用具
- ・上ぐつ
- ・体育館シューズ



冬休み中12月29日～1月3日の間に事故等緊急に知らせたい事態があれば

Tel 090-6618-0047

その他の日には

Tel 0569-82-0047 までご連絡ください。

## 1月の行事予定

- 7日(火) 厄歳<sup>やくさい</sup>寄付贈呈<sup>まづていしき</sup>式  
始業式・通学団会
- 8日(水) 給食開始(40分授業)
- 10日(金) なわとび運動終了
- 13日(月)  成人の日
- 14日(火) かけ足タイム開始(24時まで)
- 15日(火) 身体測定
- 19日(日) 美浜町タウンマラソン
- 20日(月) 朝会、一斉下校  
うめっ子チェック(24時まで)
- 21日(火) 北方民俗資料室見学(予定)  
(午前中の見学で給食有り)
- 27日(月) 朝会、一斉下校
- 29日(水) なまず号体験  
お話わくわくの会

## <3学期の主な予定>

- 2月14日(金) 学校公開・学年PTA
- 18日(火) 昔の暮らしを知る会  
(2~4時間目)  
スクールガード感謝の会  
(給食の時間)
- 3月 3日(月) 6年生ありがとう集会
- 20日(木) 卒業式
- ※3年生までの児童は参加せず、家庭学習となります。
- 19日(水) 給食最終
- 24日(月) 修了式

## ★自転車の乗り方について

児童の自転車に乗っている様子を見てみると、狭い道や自動車の通りの多い道スピードを出して自転車に乗っていたり、並列走行をしていたり、見通しの悪い交差点や塀の間から急に飛び出したりして自動車と接触するようなヒヤリとする場面を見かけるときがあります。

本校では、交通安全教室において、3年生以上の児童には自転車で道路を横断するときは、安全のため一時停止をして、自転車から降りて引いて渡ることや安全な乗り方を指導しています。また、平成20年(2008)6月1日施行の改正道路交通法より、13歳未満の幼児・児童が自転車に乗る場合(同乗時も含む)には、必ずヘルメットを着けるように保護者が努力することを義務付けるものとなっています。この機会に、自転車の乗り方(ヘルメット着用、一時停止、左側通行など)について、ご家庭でもお子さんと交通安全についてお話していただくとともに、お子さんの安全を見守っていただけますよう、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

## ★社会科の学習について

1月21日(火)に、北方民俗資料室に見学(予定)に行きます。午前中に学級単位で歩いて見学に行きます。また2月18日(火)には、地域のお年寄りの方を招いて、昔の暮らしを知る会を予定しています。ご家庭でも、何かの折に触れ、お子さんに話をいただければ、お子さんの意欲や関心をさらに高められると思います。ご協力をお願いします。

## ★防寒着について

12月に入り、一段と寒さも厳しくなってきました。子どもたちは、朝の冷え込んだ空気の中、寒さに耐えてがんばって登校してきています。しかし、ポケットに手を突っ込んで歩いている子が目立ちます。ポケットに手を突っ込んだまま歩いていると危険なので、寒いときは手袋をして登校するようにさせてくださるとあり。また、教室では(室内)、外着の上着を脱がせていますので、**脱いでも寒くないよう、重ね着をして、調節できるように**したいと思います。よろしくをお願いします。

